



HECHO RELEVANTE

El Grupo Santander Central Hispano y el Grupo Werhahn han alcanzado un acuerdo de cooperación en Alemania entre sus filiales CC-Bank y AKB-Bank.

CC-Bank y AKB-Bank, entidades financieras especializadas en crédito al consumo y financiación de automóviles, respectivamente, son líderes en cada uno de esos mercados.

El acuerdo de colaboración contempla también el intercambio de Consejeros en los respectivos Bancos de ambos Grupos en Alemania.

Se ha acordado asimismo que en el año 2002, a través del ejercicio de las respectivas opciones pactadas, y sujeto a la obtención de las autorizaciones regulatorias pertinentes, Banco Santander Central Hispano podrá adquirir, y el Grupo Werhahn podrá transmitir a aquél, la totalidad de las acciones representativas del capital social de AKB-Holding, por un precio de 1.100 millones de euros, pagaderos, a elección de Banco Santander Central Hispano, en dinero o en acciones propias.

Madrid, 6 de julio de 2001